
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DA VEREADORA ANDREZA ROMERO

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que seja  feita  uma Indicação ao  Prefeito  do Recife,  Sr.  João  Campos,  e  ao
Secretário Executivo dos Direitos dos Animais,  Sr.  Luís  dos Anjos,  para  providenciarem a
realização de um estudo a fim de ampliar a quantidade de Parcães no Recife.

JUSTIFICATIVA

A presente Proposição tem como objetivo a realização de um estudo a fim de mapear
locais para ampliar a quantidade de Parcães no município do Recife.

O Parcão é uma das coisas mais legais que surgiram em favor dos pais e mães de pets,
pois é um espaço destinado para os animais brincarem bastante com outros cães e gastarem
toda a energia acumulada.

Ao levar o cachorro ao Parcão, é possível encontrar todos os tipos de personalidade
canina, como os calmos que gostam de ficar observando o movimento, os agitados que não
param de correr, aqueles que gostam mais de interagir com as bolinhas e outros brinquedos,
e até grupinhos que não se desgrudam.

 
Desse modo, não dá para negar que o Parcão é a melhor forma de fazer o seu animal

socializar com outros animais da mesma espécie. Além de ter a oportunidade de brincar
bastante, o cachorro vai aprender sobre limites e até como chegar da forma correta em um
novo amigo de quatro patas.

Sabemos que não há um Parcão próximo de todos os moradores, fazendo com que
muitos não consigam deixar seus animais em locais mais livres para poder gastar energia e
tirar  o  estresse.  Portanto,  é  necessário  que  seja  mapeado  e  ampliado  a  quantidade  de
Parcães em locais estratégicos para que cada vez mais animais sejam beneficiados. 
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REQUERIMENTO Nº 3673/2022
APROVADO
18ª Sessão Ordinária - 05/04/2022
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente



CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DA VEREADORA ANDREZA ROMERO

Ante o exposto, contamos com o apoio dos nossos nobres Pares para a aprovação da
presente Proposição, por se tratar de um tema de tamanha importância.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 24 de Março de 2022.

ANDREZA ROMERO
Vereadora - PP 
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